

annuler ledit contrat et garder le dépôt qui doit être retenu, suivant le contrat, en cas de non-exécution.

4.—Résolu: Que la résolution adoptée le 19 avril courant, à l'effet de transmettre une copie du rapport du Chef du département des Incendies, sur l'inspection des établissements industriels, etc., à M. Guyon, Inspecteur de la Province, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit, et remplacée par la suivante :

Résolu: Attendu que les règlements de la Province, concernant la protection des édifices en cas d'incendie, ne sont pas les mêmes que ceux de la Ville de Montréal et que les Inspecteurs de la Ville ne font l'inspection qu'au point de vue des règlements municipaux, que les Commissaires ne voient pas qu'il y ait de raison de transmettre ledit rapport à l'Inspecteur de la province, et d'informer M. Guyon, en conséquence, que les Commissaires regrettent de ne pouvoir se rendre à sa demande.

5.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef, informant le Bureau que le traitement des Recorders a été fixé à \$5,000 par la Législature de Québec, à sa dernière Session.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le traitement des Recorders, soit \$5,000 chacun, soit payé à partir de la date de la sanction de la loi, c'est-à-dire, à compter du 14 mars dernier, et qu'une somme de \$1,600 soit votée à cette fin.

6.—Soumis un rapport du Chef de Police recommandant que les postes de cochers situés sur la rue Notre Dame, St-Henri (Poste No 13) et au coin des rues Amherst et Ontario, (Poste No 22) soient transférés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le poste No 13, de la rue Notre Dame, St-Henri, soit transféré dans la cour de la gare du Grand Tronc et que le Poste No 22, situé au coin des rues Amherst et Ontario soit reculé sur le côté Ouest de la rue Wolfe, le kiosque devant être placé à l'extrémité Nord Ouest du Carré et la première voiture à dix pieds de la chaîne intérieure du trottoir, la tête des chevaux tournée vers le Sud.

7.—Résolu: De prier le Département en Loi de soumettre au Bureau son interprétation sur la nouvelle loi concernant les pavages permanents.

8.—Soumis le rapport du Trésorier de la Cité recommandant l'émission de bons du trésor, au montant de £300,000 lous sterling et ce pour rencontrer le paiement des intérêts et les taxes d'écoles dus au premier Mai.

Résolu: En conséquence de faire rapport au Conseil recommandant telle émission aux meilleures quotations du marché de Londres.

9.—Soumise une lettre du Département des Chemins de fer et Canaux, à Ottawa, informant la Cité de l'application de The Montreal Central Terminal Railway Co., pour poser des voies dans la Cité de Montréal, et informant la Cité qu'il y aura une réunion à Ottawa, le 10 mai prochain, à ce sujet.

Résolu: De référer au Département en Loi.

10.—Soumise une lettre de M. Gaspard DeSerres, président de l'Ecole Technique, déclarant que la corporation de ladite école est prête à consentir à un bail avec la Cité de Montréal, pour les locaux offerts pour l'installation de la bibliothèque civique, aux conditions énumérées dans le rapport du Bureau des Commissaires, en date du 24 mars 1911, approuvé par le Conseil le 27 du même mois, avec la modification suivante:

"Si la Corporation de l'Ecole Technique le juge à propos, et cela pour des raisons qui pourraient survenir, et qu'elle ne peut prévoir maintenant, elle se réserve le droit de pouvoir mettre fin audit bail, à l'expiration des deux premières années, puis ensuite d'année en année, en en donnant quatre mois à l'avance, l'avis à cette fin."

Résolu: En conséquence, de faire rapport au Conseil, recommandant que le rapport du Bureau en date du 27 mars 1911 soit reconsidéré et amendé en y ajoutant le proviso ci-dessus, et que la résolution de ce Bureau se rapportant à la recommandation au Conseil en date du 24 mars, soit aussi amendée en ce sens.

11.—Le Chef du département des Incendies transmet un état détaillé des comptes dus à M. Andrew Baile, pour fourniture de charbon au département du Feu 1910, s'élevant à la somme totale de \$1,442.94.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant

15th April and that the contractor, Mr. L. E. Bastien, has not carried out his contract.

Resolved: To refer the same to the Law Department, with instructions to take the necessary proceedings in order to have the said contract rescinded and to forfeit the deposit made in this connection.

4.—Resolved: That the resolution adopted on the 19th April instant, ordering that a copy of the report of the Chief of the Fire Department on the inspection of industrial and other establishments be transmitted to Mr. Guyon, Provincial Inspector, be repealed and annulled to all intents and purposes and replaced by the following:

"Resolved: Inasmuch as the Provincial By-Laws concerning the protection of buildings against fire are not similar to those of the City of Montreal and the City officials inspect buildings merely in order to ascertain whether the civic by-laws are complied with or not, the Commissioners do not see any reason why the said report should be transmitted to the Provincial Inspector, and that Mr. Guyon be therefore informed that the Commissioners regret to be unable to accede to his request."

5.—Submitted a report from the Chief City Attorney, informing the Board that the salary of the Recordors had been fixed to \$5,000 by the Legislature of Quebec, at its last session.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Recordors salary, \$5,000 each, be paid, from the date the law was sanctioned, that is from the 14th March last, and that a sum of \$1,600 be voted for said purpose.

6.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the location of cabstand No. 13, situated on Notre-Dame street, St. Henry Ward, and that of cabstand No. 22, situated at the corner of Amherst and Ontario streets, be changed.

Resolved: To report to Council, recommending that cabstand No. 13, situated on Notre-Dame street, St. Henry Ward, be removed to the yard of the G. T. R. depot, and that the cabstand No 22, situated at the corner of Amherst and Ontario streets be removed to the West side of Wolfe St., the kiosk to be placed at the north-west end of the square and the 1st vehicle to stand at a distance of 10 feet from the inner curbstone of the sidewalk, the head of the horses turned southwards.

7.—Resolved: To request the Law Department to submit to the Board their interpretation of the new law concerning permanent pavings.

8.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Treasury Bills be issued, to the amount of £300,000, in order to obtain the funds required for the payment of interest and school taxes due on the 1st of May.

Resolved: To report to Council, recommending that Treasury Bills be issued to the above amount, at the best quotations of the London Market.

9.—Submitted a letter from the Department of Railways and Canals, Ottawa, apprising the civic authorities of the application from the Montreal Central Terminal Railway Co. for permission to lay tracks in the City of Montreal, and informing them that a meeting will be held at Ottawa, on the 10th May next, in this connection.

Resolved: To refer the same to the Law Department.

10.—Submitted a letter from Mr. Gaspard DeSerres, President of the Technical School, stating that the Corporation of said School is prepared to consent to a lease with the City of Montreal for the rooms offered for the installation of the Civic Library, on the conditions mentioned in the report of the Board of Commissioners, under date of 24th March, 1911, approved by the Council on the 27th of the same month, with the following modification:

"The Corporation of the Technical School reserves the right to terminate the said lease at the expiry of the first two years and thereafter from year to year, by giving 4 months' notice to that effect, should it deem it advisable to do so for any reasons which may arise and which it cannot foresee at the present time."

Resolved: To report to Council, recommending that the report of the Board dated 27th March, 1911, be reconsidered and amended by adding thereto the above proviso, and that the resolution adopted by the Board on the 24th March, in connection with this matter, be also amended accordingly.

11.—The Chief of the Fire Department transmitted a detailed statement of the accounts due to Mr. Andrew